



6



5



4



1

# 戻ってきた笑顔 大槌の明るい未来

1. 大槌再興祭り！にて。被災地からも元気を発信
2. B & G 体験クルーズに参加した子どもたちが笑顔で報告
3. ウルトラマンバス寄贈イベントで本物と記念撮影
4. パザーイベントでC.Aさんと整備士さんになりきる
- 5, 6. 東京プラススタイルが再びやってきて大盛り上りの各校吹奏楽部
- 7, 8. あこがれのAKB48と記念撮影。夢のような体験



7



大槌町小中学校仮設校舎開校式。学び舎を同じくする仲間とがっちり握手



2



8



3

震災直後、家族や友人、家などを失った絶望感で、大槌町から笑顔が消えた。わざと明るくふるまう人、声を張り上げて元氣を見せる人はいても、心から笑う人は誰もいなかった。

あれから約7か月、今、町には笑顔が戻っている。悲しみを乗り越え、復興に向けてそれぞれが歩き出した。もちろん、多くの支援が町民を支えてくれたことは言うまでもない。

しかし、それだけではない。食べるものや住む家がある安心感、好きな人や友達に会えた喜び、支援に対する感謝の気持ち、それらが、町民の心に活力を取り戻させた。

子どもたちは今、明日への希望を胸に、心からの笑顔を見せてくれる。9月15日に行われた小中学校仮設校舎開校式では、まだ校舎の中を見ていない児童たちが、「早く通いたい。」と笑顔で答えた。

一歩ずつ、復興の歩みを進める大槌町。大槌の未来には、笑顔があふれている。